



ABONNÉ

Marc Texier a tenu à rendre un juste hommage aux compositrices d'aujourd'hui dans l'édition 2019 du festival Archipel.
© vincent calmel

4 minutes de lecture

Genève Musiques

Sylvie Bonier

Publié jeudi 7 mars 2019 à 21:41, modifié jeudi 7 mars 2019 à 21:42.

FESTIVAL

Un «Archip'elles» exclusivement féminin

Le rendez-vous contemporain genevois déploie les atouts des filles d'Eve et égraine leurs perles musicales. Le directeur Marc Texier explique ses choix

La femme est-elle l'avenir de la musique? Marc Texier, directeur du festival Archipel, a décidé que oui. Malgré une présence restreinte, comme partout où la tradition masculine domine, l'activité musicale de ces dames s'imposera à l'affiche de l'édition 2019. La programmation en sera 100%

féminine

CEI ARTICLE EST RÉSERVÉ AUX ABONNÉS

DÉJÀ ABONNÉ?

CONNECTEZ-VOUS

Lire aussi: Archipel, l'art d'être ensemble

Rejoignez-nous et profitez dès maintenant de :

- L'accès illimité sur tous vos supports numériques à l'ensemble des articles gratuits et réservés aux abonnés

l'ensemble des articles gratuits et réservés aux abonnés

- L'ePaper disponible avant 7H

En vous abonnant au Temps vous soutenez un journalisme de qualité et d'investigation

Abonnement mensuel

Un mois d'essai à **9 CHF**
Puis **29 CHF** par mois

JE M'ABONNE

Abonnement 6 mois

Paieement unique de **145 CHF**
Soit **24.20 CHF** par mois

JE M'ABONNE

Abonnement annuel

Comprend un mois **offert**
Paieement unique de **319 CHF**

JE M'ABONNE

 Paiement 100% sécurisé

